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über die 3. Sitzung  
des Bauausschusses 
am Dienstag, 7. November 2000 
im Sitzungssaal II des Rathauses 
 
Beginn:  17:05 Uhr 
Ende:  17:26 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Ratsmitglieder SPD 

 Herr  Eckardt  
 Herr  Etzold  
 Herr  Kaminski  
 Herr  Müller  
 Frau  Müller  

 
Ratsmitglieder CDU 

 Herr  Schneider  
 Herr  Weber  

 
Ratsmitglieder Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 Herr  Kühnapfel  
 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen SPD 

 Herr  Krüger  
 Herr  Rothenpieler  
 Herr  Schlüter  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen CDU 

 Herr  Diederichs-Späh  
 Herr  Lasarczyk  

 
Beratendes Mitglied F.D.P. 

 Herr  Oertel  
 
Verwaltung 

 Herr  Adamini  
 Herr  Dornblüth  
 Herr  Flaskamp  
 Herr  Klein  
 Frau  Wiesmann-Liese  

 

 



 2 von 4 

 
entschuldigt fehlten 

 Herr  Brinkmann  
 Frau  Ciecior  
 Herr  Döttelbeck  
 Herr  Kissing  
 Herr  Kloß  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Schneider eröffnete um 17.05 Uhr die Sitzung in Vertretung des nicht anwesenden 

Vorsitzenden Herrn Etzold. Er sagte, dass die Einladung form- und fristgerecht zugegangen 
sei und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Die Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil wurde dann um einen weiteren Punkt ergänzt. 
Als TOP 5 wurde die Maßnahme „Umbau und Erweiterung der Feuerwache Kamen- Mitte, 
2. Bauabschnitt (Gebäude I), Steinzeugbodenbeläge“ eingefügt. Hierzu wurde eine 
Tischvorlage verteilt. Die bisherigen Tagesordnungspunkte 5 und 6 wurden in 6 und 7 
umbenannt. 
 
 
A. Öffentlicher Teil 

 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Tiefbau-
maßnahmen  

 

    

 2.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen   
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B.  Nichtöffentlicher Teil 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Umgestaltung des Postparks in Kamen-Mitte 
hier: Auftragserhöhung  

205/2000 

    

 2.  Erschließungsarbeiten im Bebauungsplan 19 Ka-Me 
Herstellung einer Baustraße und eines Lärmschutzwalles 
hier: Genehmigung einer Dringlichkeitsentscheidung  

198/2000 

    

 3.  Sanierung des Bürgerhauses in Kamen-Heeren 
hier: Dachdeckerarbeiten 
Genehmigung einer Dringlichkeitsentscheidung  

188/2000 

    

 4.  Umbau und Sanierung des städt. Gebäudes Bahnhofstr. 21 
- Museum/Stadtarchiv - / Elektroarbeiten 
hier: Genehmigung einer Dringlichkeitsentscheidung  

211/2000 

    

 5.  Umbau und Erweiterung der Feuerwache Kamen-Mitte/ 
2. Bauabschnitt (Gebäude I)  

216/2000 

    

 6.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen   
    

 7.  Veröffentlichung von Tagesordnungspunkten der nichtöffentlichen 
Sitzung  
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A. Öffentlicher Teil 

 
Zu TOP 1.  
 

 
 

Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Tiefbaumaßnahmen  
 

 Frau Wiesmann-Liese berichtete, dass im Hochbaubereich alle Maß-

nahmen im Zeitplan liegen. 
 
Herr Adamini erklärte, dass im Bereich Straßenbau alle Maßnahmen den 

Zeitplan erfüllen, die Vergaben zeitgerecht durchgeführt worden seien und 
mit den Bauvorhaben „Netzschluss Innerer Ring“ sowie „Beseitigung der 
Bahnübergänge Roggenkamp“ nun im Jahre 2001 begonnen werden soll. 
 

  

  

 
  
Zu TOP 2.  
 

 
 

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen  
 

 2.1 Mitteilungen der Verwaltung 
 
Mitteilungen der Verwaltung lagen nicht vor. 

 
 
2.2 Anfragen 
 

2.2.1 Herr Eckardt fragte, wann die Sesekebrücke an der 

Hilsingstraße wieder freigegeben werde. 
 
Herr Flaskamp sagte, dass zur Zeit keine konkreten 
Angaben gemacht werden könnten, die Angelegenheit 
aber überprüft werde. 
 
Eine zwischenzeitliche Nachfrage beim Kreis Unna hat ergeben, dass 
die Brücke Ende Dezember wieder freigegeben werden soll. 

 
2.2.2 Herr Schneider berichtete, dass an der Münsterstraße/ 

Ecke Querstraße auf einem der Stadt Kamen gehörenden 
Grundstück Müll abgeladen worden sei und dass schräg 
gegenüber an der Münsterstraße Lauben errichtet worden 
seien, in denen auch anscheinend Leute wohnen. 
 
Herr Dornblüth antwortete, dass bezüglich des Mülls der 

Bauhof eingeschaltet und in Sachen Lauben die Bauauf-
sicht überprüfen werde. 

  

  

 
 
Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Schneider, beendete um 17.26 Uhr die Sitzung und 

wünschte einen guten Heimweg. 
 
 
 
gez. Schneider gez. Dornblüth 
Stellv. Vorsitzender Schriftführer 
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